

定年を迎える教授の特別寄稿

定年退職に際して



弘 重 壽

医学部 総合診療医学講座
(江東豊洲病院)

私は1984年に本学を卒業して第三内科に入局しました。循環器内科の医師としてCCUでの患者管理と心臓カテーテルを担当しましたが、当時はCCUもまだ本邦の草創期でありました。また、電子顕微鏡を使用して心房性ナトリウム利尿ペプチド(ANP)

1995年に昭和大学病院は救命救急センターを開設します。私は開設2年前から救急センターに異動し、救急医学科の立ち上げ準備とその後の運営に携わりました。救急医学はいわゆる「総合診療」であり、私にとって新しい領域に踏み出した経験でした。

2003年には、翌年から始まる新医師臨床研修制度を見据えて「救急内科E

ducation」というチームを救急医学教室の中に作りました。第一内科、第二内

科、第三内科の教育に興味のある先生方にお声掛けし、チームとして1次2次内科救急診療を総合的に指導をするというものでした。これはその後の「総合内科」、さらには「総合診療科」の前身になりました。

2014年3月に江東豊

洲病院が開院しますが、開

院時に救急センター長とし

て赴任しました。また、そ

の後大学に総合診療科講座

が開設し主宰することにな

りました。

在職中、循環器内科、救

急医学科、総合診療科と所

属を変える中で、多くの諸

先輩先生にご指導頂きました。また共に学んだ同僚の先生や後輩の先生にも恵ま

れたという思いです。ここ

に深い感謝の意を表したい

と思います。

この場をお借りしてお力添

えを頂いた学内外の先生方、

本学職員の皆様そして素晴らしい結果をもたらして下さった患者様の皆様に心より感謝申し上げます。

私は退職しますが、後輩たちにより当科の口腔機能障害への至誠一貫の取り組みは続きます。今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

私は退職しますが、後輩たちにより当科の口腔機能

障害への至誠一貫の取り組みは続きます。今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

私は退職しますが、後

